

# 谷田部東中通信

学校便り NO. 9

令和3年1月8日

つくば市立谷田部東中学校



新春の候 明けましておめでとうございます。保護者の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申しあげます。本年も、本校教育活動にご理解、ご協力いただけますよう、よろしくお願ひいたします。

さて、12月にも様々な行事や大会が行われ、学校でのまとめの時期につながる気持ちの高まりが見られました。引き続きのご理解・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

では、12月に行われた行事の数々をお知らせします。



## ◎7学年「喫煙・飲酒防止教室」

12月10日(水)、7年生は、講師の先生をお招きし、「喫煙・飲酒防止教室」を開催しました。

感染症対策のため、オンライン開催とし、各教室から講師の先生の講話をお聞きしました。

○タバコは、薬物の入り口である

○飲酒は、発達段階で脳に影響を与える

○エナジードリンクはカフェインを多くふくんでいるため、自分で摂取制限をする必要がある 等

生徒たちの成長過程で身体に影響を与える、重要なお話をしていただきました。特に印象的だったのが、「喫煙・飲酒は誘われて始めるケースが多い。しっかりと断ることが大切だ。」ということです。

甘い誘いに対し、毅然とした態度で断ることができる谷東生になってほしいと思います。



## ◎9学年「幼稚園生によるお礼訪問」

東幼稚園の園児の皆さん、9年生のお兄さん・お姉さんに会いに来てくれました。

先日行った、幼稚園訪問のお礼を言いに来てくれたのです。

「一緒にへび鬼をしてくれてありがとう。」

「作ってくれたおもちゃでたくさん遊びました。楽しかったです。」

かわいい園児たちからお礼の言葉を送られ、9年生たちは満面の笑顔で「どういたしました」と答えていました。

これからも、さらに幼稚園生たちと交流を深めていきたいと思います。



## ◎8学年「修学旅行に向けて」

8年生は、4月に予定されている「修学旅行」に向けて、オリエンテーションを行いました。

修学旅行実行委員を中心に、修学旅行の意義・目的の説明や、今後、修学旅行までに計画・準備していく内容の確認等を行いました。

修学旅行まで3か月です。

今後、生徒たちと計画的に準備を進め、思い出に残る修学旅行にしたいと思います。



## ◎駅伝大会

体育の授業で「駅伝」を行いました。

6人でチームを組み、襷を繋いでいく生徒たち。自分に与えられた区間を精一杯走ろうと、みんな真剣な表情です。ゴールで見守る生徒たちからは、「頑張れ!」と大きな声援が送られていました。襷を繋ぐことで、生徒たちの「絆」もさらに深まったようです。



## ◎アンサンブルコンテスト県大会

12月20日(土)、アンサンブルコンテスト県大会に、吹奏楽部から以下の3チームが出場しました。

- 木管六重奏A 銀賞 「パヴァーヌとダンス」
  - 木管六重奏B 銀賞 「春の扉」
  - 金管六重奏 銀賞 「黄金都市エルドラード」
- 全チームとも銀賞獲得という、快挙を果たしました。  
これまで温かなご声援をいただきありがとうございました。



## ◎ロボットコンテスト関東甲信越大会

12月7日(日)、ロボットコンテスト関東甲信越大会が開催されました。

科学部9年生 3 チームが、基礎部門 1 チーム、制御部門 2 チームが出場し、できる限りの力を発揮しました。

応援ありがとうございました。



## ◎冬休み前集会

12月24日(水)、冬休み前集会を行いました。第一部では、これまで受賞した数々の表彰を行いました。第2部では、中央委員による、「冬休みを有意義に過ごすために」について説明を行いました。自作のスライドを使用し、全校生徒に向けて「学習面」「生活面」「部活動」について、一つ一つ分かりやすく話してくれました。生徒たちは、真剣な眼差しで、うなずきながら、中央委員の話を聞いていました。第3部では、吹奏楽部の演奏が披露されました。素晴らしい演奏に、生徒たちはうっとりしながら聴き入っていました。



## 令和7年度の漢字 (学年主任が選んだ漢字)

7学年

8学年

9学年

拓

自

咲

各学年主任が、令和7年の生徒たちの様子を漢字1文字に表しました。令和8年に向けての願いも込められた1文字です。ご家庭でも話の種としてみてください。

## 《学校長2026年の願い》

磨

一人ひとり磨きがかかる一年になりますように



[洞峰学園つくば市立谷田部東中学校公式ホームページ](#)

日々の学校生活の様子をホームページでご覧いただけます。

